
平成２９年１０月５日（木）１９時～　◆会場　春日台会館　   参加者◆１４人（男９人・女５人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、小野澤総務部長、大貫民生部長、柏木環境経済部長、中村建設部長、伊従教育次長、梅澤消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

空き巣や下着泥棒が発生している。防犯のた
め、春日台会館周辺をはじめとして、区内５カ
所ほどに監視カメラの設置を。

町内の防犯カメラについては、厚木警察署とも相談しなが
ら毎年数台ずつ計画的に設置を進めています。ご要望の場
所を確認し、町全体の計画の中で可能な箇所は取り組みを
いたします。（町長）

住民課 同左

2

春日台センターの跡地を、高齢者や子供たち
が過ごせるコミュニティホールとして改装を。商
店街の活性化も図ることができる。

旧春日台センターは、県住宅供給公社の所有ですが、公社
としては跡地利用について検討中ということです。町として
も、有効活用ができるよう研究してまいります。（町長）

都市施設課 同左

3

春日台地域では、側溝のふたが、穴の少ない
コンクリート製のものになっている。最近の豪
雨の際には、落ち葉が詰まって道路に水があ
ふれる状況なっているので、グレーチングなど
に改修を。

コンクリートのふたは、春日台地区の当初の造成のときに
設置したものです。落ち葉が多いイチョウ公園では、地区の
皆さんにも落ち葉はきを手伝っていただいていますが、現
地を確認して検討いたします。（建設部長）

道路課 １０月６日に現地を確認したところ、経年劣化
による損傷も見られることから、計画的に側溝
の蓋をグレーチングに交換をしてまいります。

4

中津第二小学校から中津配水場にかけての
道路は、愛川東中学校付近が狭くなっている。
通学路となっていて子供が多く危ないので、オ
レンジのポールを立てる、道路を拡幅するなど
の対策を。

片側には民家が建ち並んでいますので、そちら側を拡幅す
るのは難しいです。もし拡幅するのであれば、中学校側を
広げるという方法しかないかと考えています。ご提案の、
ポール設置も含めて研究してまいります。（町長）

道路課 ポールの設置や、視覚での歩車道分離を行
う、カラー舗装について、研究してまいります。

5

宮ヶ瀬ダムでプロジェクションマッピングを行っ
てはどうか。

宮ヶ瀬ダム管理事務所と検討したことがありますが、費用
が１千万円ほどかかります。国土交通省でも、映像を学ん
でいる大学の研究会などと連携して、投影場所としてダム
の壁面を提供するというような方法も検討しているというこ
とです。（町長）

商工観光課 同左

平成２９年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（春日台区）

行政区出席者◆門屋区長ほか

　　　　　小川企画政策課長、和田総務課長、総務課広報・シティセールス班（油井）



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

6

町一周駅伝を行っているが、マラソン大会はな
い。マラソンの人気が高まっているので、ス
ポーツの町としては、マラソン大会も開催して
はどうか。内陸工業団地内の道路で実施でき
ないか。

町一周駅伝においても、厚木警察署との協議の中で、道路
使用についてこれ以上は時間を長くできない状況です。マ
ラソンについても、そういったことを踏まえながら、研究して
まいります。（教育長）

スポーツ・文化
振興課

同左

7

県道５４号沿線、桟敷戸～愛川橋のサクラが
老木となっているので対策を。

（回答なし） 道路課 対策につきまして県に問い合わせをしたところ、所
有者や地元の承諾について確認ができ次第、県
で伐採する方向で検討しているとの回答を得てお
ります。

8

町のPR動画を見たが、中津川が映っているの
に町の鳥「カワセミ」が出てこない。町外から写
真を撮りに来ている人も多い。ぜひカワセミの
PRを。

カワセミは撮るのがなかなか難しいということもあります。
（町長）

総務課 カワセミの動画撮影は、時間がかかることや
撮影機材の関係で難しいと考えています。今
後、動画を作成する際には、既存の写真を活
用するなどの方法を検討します。

9

イチョウ公園でゲートボールをしているが、雨
のたびに公園の砂が道路に流れ出ているので
対策を。

現地を確認します。（町長） 都市施設課 １０月６日、現地を確認したところ、歩道上に
若干、公園内の砂が流出していましたので、
除去いたしました。また、砂の流出を防止する
ため、試験的に、公園南東側のフェンス基礎
沿いに溝を設け、その内側に土のうを設置し
ましたので、今後、降雨時等における状況に
注視してまいります。

10

中津交通～旧居酒屋建録の向かいの歩道
が、樹木が伸びて通りづらくなっているので対
策を。

現地を確認します。（町長） 道路課 １０月６日に現地を確認したところ、従前より
空き家であり、その適正な維持管理を土地所
有者にお願いしているところであり、１０月１１
日に再度、歩道にはみ出た枝の剪定を併せ
て文書で、土地所有者に適正な管理の依頼を
しました。

11

イチョウ公園にはイチョウの木が多いが、ギン
ナンが落ちると臭いがするなど大変である。伐
採をするときは、ギンナンがなる木を優先して
ほしい。

どの木を伐採するのか、区で協議をしていただければ、町
でもそれに基づき対応をしたいと思います。（町長）

都市施設課 イチョウの間引きを行う場合には、区の意向
に基づき、検討を行ったうえで対応させていた
だきます。



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

12

愛川聖苑前の道路は、歩道に草が出ていて自
転車などの通行が危ないので、対応を。

ちょうど愛川町と厚木市との境になっています。厚木市へ話
をしておきます。（町長）

道路課 １０月６日に現地を確認したところ、ご指摘の
箇所は厚木市区域でありましたことから、厚
木市に除草の依頼をし、除草が完了したとこ
ろであります。

13

八菅山いこいの森のアスレチックは、やぶに覆
われたり人が少なかったりと、寂しい状況に
なっています。アスレチックの遊具を、半原水
源地跡地に移設して有効活用してはどうか。

水源地跡地がすばらしい場所になるよう、参考にいたしま
す。（町長）

都市施設課
企画政策課

八菅山いこいの森アスレチック遊具について
は、山の緩斜面等を利用し、木々の空間の中
で自然を感じながら、遊ぶことができるよう整
備したもので、休日等を中心に、子どもたちに
利用されている状況にありますことから、ご理
解願います。

14

ごみ・資源物収集カレンダーは、１枚のカレン
ダーの中に、町内全地区の情報が一度に載っ
ていて分かりづらい。勘違いからか、近所の収
集所ではごみ出しのマナーが守られていない。
ホームページにあるように、地区別のカレン
ダーを配布してほしい。

平成２４年１０月に、ごみ出しのルールを変更した際に、新
たにカレンダーを作り直しましたが、予算の関係もあり、ご
指摘のように町内全域を１枚に掲載しています。地区別の
カレンダーは、必要に応じてホームページでご覧いただく
か、役場へご連絡いただければ、印刷したものを用意して
おります。（企画政策課長）
ご指摘のように、ごみ・資源物収集カレンダーは１枚に情報
を集約しているため、かえって見にくい部分はあります。単
純に「今日は何のごみを出す日か」を確認する場合でした
ら、お配りしている「新分別の手引き」の方が見やすいかと
思いますので、カレンダーと併せてご利用ください。（環境経
済部長）

環境課 同左


